



Se restauró su invernáculo principal y los caminos internos. Además se están instalando nuevos bancos. Más de medio millón de personas lo visitan anualmente. Los sábados y domingos se ofrecen visitas guiadas gratuitas para el público en general.

A través de la puesta en valor de algunas de sus áreas más emblemáticas, el Jardín Botánico, ubicado en Santa Fe 3951, se renueva para recibir al más del medio millón de personas que lo visitan anualmente. A la reciente inauguración del Jardín de Mariposasse suman la restauración del invernáculo principal, la reconstrucción de caminos internos y la instalación de nuevos bancos.

El invernáculo principal tiene una superficie de unos 1000 metros cuadrados que albergan especies de plantas tropicales, subtropicales y carnívoras, y allí se cambiaron los vidrios y se colocó una malla antigranizo para proteger a las distintas especies de las inclemencias del tiempo.

### **Ambiente y Espacio Público**

Ya se recambiaron 1500 vidrios, se pintó el invernáculo y se construyó una cámara de desagote en una de las puertas de ingreso.

Este invernáculo estilo art nouveau fue traído en el año 1900 desde Francia y representa un magnífico ejemplo de la utilización de hierro y vidrio en las construcciones de principio de siglo. Además, es el único abierto al público.

Las obras también incluyen la delimitación de los senderos internos, que siguen el trazado original del ingeniero Carlos Thays. Gracias a estos trabajos se están recuperando áreas sistemáticas de plantas, organizadas por familias botánicas. También se están recuperando los cubresuelos, lo que permitió la incorporación de 250 nuevas especies de plantas.

### **Obras y mejoras**

Invernáculo principal: se recambiaron 1500 vidrios y se colocó una malla antigranizo para protegerlos. Las obras incluyen la pintura. El área, de unos 1000 m<sup>2</sup>, es el de mayor superficie del Botánico alberga especies de plantas tropicales y subtropicales, además de un sector de plantas carnívoras. Es el único abierto a las visitas. El invernáculo principal se suma otros cuatro en el Jardín Botánico, donde se ubican especies con requerimientos ambientales específicos: de propagación, de multiplicación, para cactus y suculentas.

### **Invernáculo renovado en el Jardín Botánico de Palermo**

Delimitación de caminos internos: a través de la recuperación de los senderos, con nuevos bordes estables de cemento que respetan el diseño original del ingeniero Carlos Thays, se están recuperando áreas sistemáticas de plantas organizadas por familias botánicas. Además, se están recuperando los cubresuelos, lo que permitió incorporar 250 especies botánicas nuevas y aumentar así la diversidad en el Jardín.

### **Caminos del Jardín Botánico de Palermo**

Nuevos bancos: en todo el entorno del Jardín se incorporarán nuevos asiento para que el recorrido por los senderos y la contemplación de las especies sea una experiencia más placentera.

### **Visitas y actividades**

El Jardín recibe 500.000 visitantes por año. 45.000 son chicos y jóvenes de entre 4 y 18 años que lo recorren en visitas organizadas de escuelas públicas y privadas. Para todos ellos hay una oferta de 15 propuestas educativas temáticas.

Los sábados y domingos, a las 10.30 y a las 15, se ofrecen visitas guiadas gratuitas para el público en general. Los días de lluvia permanece cerrado.

### **El Jardín Botánico**

El Jardín ocupa más de 7 hectáreas y reúne una gran diversidad de especies, organizadas según los lineamientos ideados por su creador Carlos Thays. Los distintos sectores agrupan ejemplares distribuidos según su origen geográfico, con especies de Asia, África, Oceanía, Europa y América. Además, se destaca por su riqueza el área de flora de las provincias argentinas.

Otro sector denominado sistemático, agrupa ejemplares por familia botánica según la clasificación que utilizó Engler en su obra Syllabus der Pflanzen-Familien del año 1954 para Pteridofitas y Gimnospermas, y del año 1964 para Angiospermas. Además están ejemplificados los tres tipos de diseño paisajístico: simétrico, mixto y pintoresco. Posee 2 jardines de estilo francés e italiano.

En el Jardín hay especies de todos los países templados del mundo. La colección principal es de árboles hoy centenarios, y el diseño del parque es de una exhibición boscosa. Hay ejemplares de cada continente. Además hay un área de diseño, un jardín romano y uno francés, un área sistemática, al aire libre y cinco invernáculos. Entre los árboles más añejos se destacan un Tala considerado nativo y que precede a la creación del jardín botánico. Además hay un Chrysophyllum cuya semilla, según se dice, fue enviada por el hijo de Pedro I, emperador del Brasil.